

ふるさと再考しもつま最高みんなでさあ行こう!!

長寿に感謝

～いつまでもお元気で～

毎年開催されている校区福祉会主催による『下妻校区福祉大会』は今年度、新型コロナウイルス感染症の影響により開催されないことになりました。

しかし長い間、下妻校区の発展に貢献された高齢者の皆さんに感謝し、その長寿を祝うため該当される方に長寿祝い金が贈られました。

88歳、100歳の方へは市より、80歳の方へは下妻校区よりお祝い金が9月18日に贈られました。

※福祉会の役員や福祉相談員の方々が直接お宅を訪問し届けられました。



お祝いを授けられる常用区在住の中尾ハギ子さん(97歳)



本年度筑後市で100歳を迎えられる方は15名いらっしゃいます。

その内の2名は下妻校区の古賀トキエさん(常用区)・平キノノさん(馬間田北区)です。



100歳のお祝いを授けられる馬間田北区の平キノノさんの家族の方

行政区別 80・90歳代人数

| | 常用 | 下妻 | 富安 | 馬間田南 | 馬間田北 | 中牟田 | 中折地 | 合計 |
|------|----|----|----|------|------|-----|-----|-----|
| 80歳代 | 39 | 34 | 6 | 26 | 29 | 18 | 19 | 171 |
| 90歳代 | 11 | 8 | 3 | 9 | 13 | 3 | 3 | 50 |



～10月 行事予定

- 4日(日) 馬間田北区 グラウンドゴルフ大会
☆午前9時開始
☆下妻小学校グラウンド
- 7日(水) 下妻小学校 あいさつ運動
☆午前7時45分～8時20分
- 11日(日) 馬間田南区
グラウンドゴルフ大会
☆午前9時開始
☆福部神社
- 11日(日) 馬間田区 神座祭り
- 11日(日) 中牟田区 神座祭り
- 16日(金) 下妻区 神座祭り
- 18日(日) 初期消火体験 馬間田北区
☆午前9時 前田川橋
- 22日(木) サンコア 干支の置物づくり
☆午前10時～12時
☆常用公民館
- 23日(金) 下妻小学校 ふれあい収穫



8月下旬 水泳学習

今年度は、古島小学校のプールをお借りしました。子どもたち、気持ち良さそうですね。移動のバスも、広々です。

やっぱり青空のもとで泳ぐのはサイコ～!



9月4日 今年度初の学習参観

～保護者の方の感想をご紹介します～

- ・何回も手を挙げて、頑張ってるなあと思いました(1年)
- ・朝から楽しみにしていました。時計の勉強を頑張っていました(1年)
- ・1年生が入学してお兄さんお姉さんの自覚が出たからか、積極的に発表し、話もきちんと聞いていました(2年)
- ・落ち着いた雰囲気成長を感じました(2年)
- ・子どもの様子が見られて安心しました(3年)
- ・成長を感じる事ができてよかったです(3年)



聞こえるかな? 糸電話の実験!!

もしもし



- ・みんなよく発表して、3年生の時より集中して勉強に励んでいました(4年)
- ・接続詞を上手に使って説明できている人もいて成長を感じました(5年)
- ・みんなの身長が高くなっているのにビックリ、教室が狭く感じる程でした!(6年)
- ・堂々とした態度で、お兄さんお姉さんだなあと感じました(6年)

4年生そろばん教室



下妻小学校は学校運営に地域の声を積極的に生かし、地域と一体となって特色ある学校づくりを進めていくための『コミュニティ・スクール(学校運営協議会)』を導入しています。その中で地域の役割りとして学習支援があります。今回は地域で珠算指導ができる方をゲストティーチャーに迎え、4年生のそろばんの授業が2時間行われました。今は子供たちがそろばんに触れる機会が少ないので児童も真剣に取り組み、貴重な時間を経験することができました。

安全・安心パトロール(下妻・富安)



風みどり

9月の連休中、仕事で忙しくしている私に「明日のお昼ご飯は私が作ろうか?」と小学4年生の娘から嬉しい提案があった。メニューは?と聞くと、しばらく考えてから「カニカマ炒飯!!」と満面の笑み。一度一人で作ったことがあるので家族に食べさせたいとのこと。
 次の日、ご飯の仕込みだけして私は仕事に…
 出来るだけ手を出さないで済むように昼食時間ギリギリまで仕事をして帰宅。そっと台所を覗くと、エプロン姿の娘はアシスタントの兄に指示を出しながら一皿目を完成させたところだった。
 6人分作り終えるのに1時間半ほどかかり疲れた様子だったが、みんなから「美味しい!」と言ってもらえてご満悦の娘。少しずつレパートリーを増やして、休日の昼食は娘が担当してくれると良いなあと思う秋の昼下がりでした。

担当:



災害時避難所について

九州西岸に接近し、筑後市にも大きな風水害不安をもたらした台風10号。

特別警戒級との事前予測もあり、市内では1,648名の皆さんが避難を余儀なくされました。

新型コロナウイルス感染対策が講じられる中、私たち下妻校区でも馬間田公民館(自主避難所)のほか下妻小学校体育館やサザンクス筑後(指定避難所)などに30名以上の校区民が避難されました。

時々「筑後市は災害がないので住みやすか」との声を聞くことがあります。しかし、これまでの気候変動に加え100年後の日本はさらに2度から3度程気温上昇の可能性もあると言われ、全国的な災害の大規模化が心配されています。

台風、水害、地震と自然災害は忘れたころにやってきます。まずは事前の備えと共に自分の命を守るための避難行動が大切です。



避難所となった馬間田公民館
ここで一夜を過ごされました

児童登下校の見守りについて

～保護者より地域の皆様へ～

登下校見守り、ありがとうございます!

今年度は夏休みが短く、厳しい暑さの中での登下校となり、熱中症も心配されました。地域の方々に見守っていただけて、本当に有り難いです。これからもどうぞよろしくお願いいたします。



見守隊募集中!

| | | |
|----------------|---|---|
| 報告 意見 質問 | 文化教育部会 報告者(古賀光浩) | ○Tシャツ文字・揮毫者決定 校区公民館より助成のお礼 ○次回定例会9月16日(水) |
| | 生活部会 報告者(松竹卓生) | ○8月24日(月)定例会 ・下妻校区の課題【みどり号】について ○次回定例会9月28日(月) |
| | 自主防災部会 報告者(下川正弘) | ○8月16日(日)安全安心パトロール 常用区25名参加 ○9月6日・7日台風10号自主避難所開設 |
| | 福祉部会 報告者(江崎廣文) | ○新型コロナウイルス感染防止のため校区福祉大会を中止し9月18日お祝い金、記念品を配布する |
| | 区長会 報告者(力武忠晴) | ○9月5日(土)校区区長会中止 ○台風接近により9月6日午後1時より馬間田公民館と下妻小学校体育館を避難所として開設 ○9月10日献血立会い新型コロナウイルス感染防止のため中止 ○次回区長会10月3日(土)午後6時 |
| | 小学校 | 【今後の予定】 ○10月2日(金)4・5年生野外活動 黒木町グリーンパル日向神峡 ○児童でミニ運動会を企画している |
| PTA | ○マスク寄付のお礼(16枚のマスクが集まる)御協力ありがとうございました。 ○9月2日(水)市P理事会(台風接近のため、中止) | |
| 馬間田駐在所 | ○先月報告不審者捕まっていない ○若菜・島田のクリーク岸の転落防止柵が盗難にあう | |
| 校区公民館 | ○8月31日校区公民館会議 ・児童贈呈Tシャツに助成金を出す | |
| 議題 その他 | 台風10号避難状況、下妻校区の避難所について(防災安全課) 下妻小学校跡地利用について 視察・研修について 広報紙について(中折地区長) | ○市内避難所28か所開設1,648名が避難 ○下妻校区は馬間田公民館と下妻小学校体育館(途中図書館へ移動)を避難所開設 ○『まちづくり計画』として議論していきたい。次回の企画調整・事務局の中で素案を固め、来月の代表者会議に提出する ○視察先:みやま市本郷 松原館 日時:11月9日(月) ○行事予定欄の掲載の仕方について |